

平野小中地域学校協働活動



いこころの里通信



平野中学校 HP : <https://hirano-j.esnet.ed.jp/> • 平野小学校 HP : <https://hirano-e.esnet.ed.jp/>

秋といえば、食欲の秋、芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋、行楽の秋…など、何をするにも良い季節ですね。

学校でも、様々な活動が盛んに行われています。

その様子を、できるだけお伝えしたいのですが、紙面の都合で、来月号になるものもありますので、ご了承ください。それだけ多くの活動がされている平野は、素晴らしいなと思います。



10/10 徳馬田稲刈り (中学校)



雨で延期になっていた、徳馬田の稲刈りが、無事に実施できました。手刈りだったので、「ヒラノ」の文字を残して刈りました。楽しいですね。



10/18 出石寺登山 (中2)

中学2年生の少年の日記念行事で、出石寺登山をしました。今回は、区長会長さんや市役所の学芸員さんも同行していただき、遍路道を使い、途中にある遺跡等について説明を受けたりして、地域を知るよい機会になりました。



境内に、フジバカマの花が群生し、そこにアサギマダラが数十頭飛んでいました。これから九州に向けて飛んでいくのかな？



出石寺の境内には、石や葉っぱで星やハートマークが作られていました♡



10/18・22・25 味噌作り (小5)



しっかり蓋をして完成!



今年も味噌作りを実施しました。18日には学校で味噌についてお話をしていただき、22日には準備として、蒸した米と麦に麹菌をまいて、麹だねを作る作業を見学し、25日には茹でた大豆をすり潰し、麹だねと混ぜて丸め、タッパーに入れ、作業は完了しました。来年の3月にはおいしい味噌ができています。

10/21 まち探検 (小2)



カフェもぐらでは、店内を見させていただきました。可愛らしい動物の置物がたくさんありました。



小学2年生が、平野のまち探検で、リビンスカタヤマとカフェもぐらに行きました。カタヤマでは、店内を案内してもらいました。実はもともと家具屋さんだったので、珍しく仏壇までありました。帰りに100均で一つだけ買い物をしました。



サプライズのパフェ作りに、大喜びの子どもたち♡

10/23 図書館見学 (小2)



読み聞かせをしていただきました

なかよしの木



1時間毎に動きます

図書館へ見学に行きました。まず図書館のことを教えていただき、その後、館内を案内してもらいました。秘密の部屋にも入らせてもらいました。

11/2 学習発表会 (小・中)



小学校の部



中学校の部





ひらの百鬼の夏まつり



伊藤園お〜いお茶 俳句大賞の結果発表

第35回伊藤園お〜いお茶新俳句大賞の結果が届きました！
佳作特別賞に中学校の向井希さんと濱口愛美花先生、佳作に木村元信さんと石山峰子先生が受賞しました！
佳作特別賞の俳句は、お〜いお茶のペットボトルパッケージに掲載されます。探してみてくださいね。
来年度の募集も、12月から始めます。どんどん応募してくださいね！

雪道で転んで見えた星一つ
濱口 愛美花

佳作特別賞

友のぼる脚を支えてシジュウカラ
向井 希

【編集後記】

行事の秋の10月、11月で、今回はA3サイズの「いころの里通信」となりました。学習発表会での有志発表で、生徒と地域で作上げた劇は、たった1週間の練習でもあれだけの出来栄で大変素晴らしかったと感じたのは私だけでしょうか。生徒にも先生にも、地域の皆さんにも感謝です。さて、来月号も多くの活動を紹介します。お楽しみに。（福本）

